



Montevideo, 10 de febrero de 2017

Estimado Rector

El 8 de marzo se celebrará el día internacional de la mujer, que conmemora la lucha de la mujer en pie de igualdad con el hombre. Este año, a los motivos originales de la celebración universal, en Uruguay resulta ineludible la referencia a la lucha contra la violencia basada en el género.

La universidad de la República ha venido contribuyendo de diversas maneras en beneficio de los derechos de las mujeres. En esta ocasión proponemos que se exhorte a los Servicios a realizar actividades referidas a los derechos de las mujeres el próximo 8 de marzo.

Así mismo proponemos diseñar y ejecutar una intervención plástica en la fachada de la Universidad.

Sin otro particular, lo saluda atentamente

Prof. Dr. Hugo Rodríguez Almada
Pro Rector de Extensión y Relaciones con el Medio
Universidad de la República

